

Lien Visuels



LES BATEAUX-MOUCHES CÉLÈBRENT LES JEUX OLYMPIQUES 2024

La Compagnie des Bateaux-Mouches® est ravie d'annoncer un programme spécial à l'occasion des Jeux Olympiques 2024, alliant balades écologiques sur la Seine et dîners prestigieux. A partir du 20 juin, les parisiens et les visiteurs pourront découvrir Paris de manière unique, en harmonie avec l'esprit des Jeux.

Le lancement de deux bateaux promenade hybrides

La flotte des Bateaux-Mouches® s'agrandit avec l'arrivée de deux nouveaux bateaux hybrides.

Le **Mulet Coureau**, dont la livraison est prévue pour la mi-juin, et l'**Hirondelle**, entièrement repensé et rénové, livré début juillet, seront les deux plus grands bateaux hybrides de la Seine. Ils effectueront leurs parcours en motorisation électrique pour les trois quarts de la durée, permettant une réduction des émissions de CO2 et de particules fines de plus de 75%.

Cet investissement, estimé aux environs de 12 millions d'euros, marque le début d'un vaste plan de verdissement de la flotte qui s'étalera sur une petite dizaine d'années. Dès 2024, 40% de la flotte promenade bénéficiera d'une motorisation hybride.

La soirée exceptionnelle du 14 juillet

Pour la fête nationale, la compagnie des Bateaux-Mouches® vous invite à un dîner-croisière d'exception, avec une vue privilégiée sur le feu d'artifice de Paris. Cette soirée promet d'être un moment inoubliable, mêlant gastronomie et magie des lumières au cœur de la Ville Lumière.

Une participation totale aux Jeux Olympiques 2024

Pendant les Jeux Olympiques, le site (Le Port de la Conférence et Mademoiselle Mouche) a été choisi comme espace premium par On Location, responsable de la commercialisation de la cérémonie d'ouverture du 26 juillet. Des gradins pouvant accueillir 5000 personnes seront installés à partir de début juillet, pour une occupation totale du quai de près de trois semaines.

Neuf Bateaux-Mouches® et quarante membres de l'équipage (capitaines, matelots, etc.) participeront à la cérémonie d'ouverture et accueilleront les délégations de plusieurs pays (l'information est tenue secrète pour le moment). La préparation de l'événement nécessitera une fermeture administrative de la compagnie du 18 juillet au soir au 27 juillet à midi.

Le service régulier des croisières promenade et restaurant reprendra dès le 27 Juillet et la flotte sera ainsi au grand complet pour accueillir les visiteurs du monde entier pendant les Jeux Olympiques.

À propos de la Compagnie des Bateaux-Mouches®

Pionnière des croisières à Paris, la Compagnie des Bateaux-Mouches®, fondée en 1949, est une véritable institution parisienne. Elle propose de découvrir Paris par sa plus belle avenue, le temps d'un déjeuner ou d'un dîner romantique au fil de l'eau ou plus simplement.

PORT DE LA CONFÉRENCE - PONT DE L'ALMA, RIVE DROITE - 75008 PARIS
TÉL. : +33 (0) 1 42 25 96 10 - WWW.BATEAUX-MOUCHES.FR